



# Un spectacle de contes, coup d'envoi d'un cycle d'histoires racontées par les 6°

publié le 09/04/2025

## Descriptif :

Le vendredi 13 décembre, l'ensemble des élèves assistent à un spectacle de contes africains. C'est le début de leur cycle ORAL pendant lequel ils vont eux aussi apprendre à raconter une histoire seul ou bien à plusieurs.

Le 13 décembre la comédienne Christine Merville est venue passer la journée au collège. Elle y a d'abord donné un spectacle de contes africains, parfois masquée, parfois "démasquée". Puis elle a fait découvrir aux élèves de nombreux masques rapportés de ses voyages en Afrique. Enfin au cours de l'après midi chaque classe de 6° a participé à un atelier de mimes.



Cette journée a été le départ d'un cycle ORAL proposé à tous les 6° au cours duquel entre autres, ils ont appris à raconter eux-mêmes des histoires. Nombreux ont été les élèves qui se sont surpris, pensant au départ ne jamais y parvenir.

Au terme de ce cycle, chaque groupe a donné pour les autres une petite représentation.

Bravo aux élèves qui ont osé affronter un public, toujours admiratif et conquis au final !

Vous pouvez découvrir [ICI](#) la bibliographie des contes racontés ainsi que la progression des séances.

Quelques souvenirs des représentations des élèves :





Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.